



„Präsidentenbrief“ (2/2018)

Liebe Leserinnen und Leser

Die Renn- und Coursingsaison 2018 läuft!

Nur gerade zwei Veranstaltungen haben zwar bis jetzt in unserem Land stattgefunden (das Frühlings-Coursing am 18. März in Rifferswil und das Season Opening-Coursing am 2. April in Lotzwil), und schon konnten mit den dabei erzielten Resultaten 5 Hunde die Bedingungen zum "Schweizer Coursing-Champion" erfüllen. Es sind dies:

Yukon of Goldenblue	Whippet-Rüde	Hansueli Beer
Kamara XXX Suki Peach	Podenco Ibicenco-Hündin	J. Schafroth
Tizpa Mehrzad Kayvon	Saluki-Rüde	I und S. Mothersill
Tizpa Mehrzad Kamyab	Saluki-Rüde	Kurt und Heidi Allemann
Silverhawk's x-ing the memory of dune	Whippet-Rüde	S. und A. Wullschlegler

Herzlichen Glückwunsch!

Anlässlich der beiden erwähnten Coursings und bei den bereits durchgeführten Bahntrainings wurden auch die ersten Lizenzprüfungen des Jahres absolviert. Helena Thum als Verantwortliche für die Hundepassstelle durfte in diesem Jahr bereits für 11 erfolgreiche Absolventen Lizenzen ausstellen, nämlich für

Millriver's Artio	R/C	Whippet-Hündin	N. Lauper/R. Andrist
Paperlapap's Full of Love	R/C	Whippet-Rüde	D. Illés
Millriver's Ares	R/C	Whippet-Rüde	J. von Känel
Tumainia Domino	R	Whippet-Rüde	J. von Känel
Purple Magic's Ballerina	C	Afghan-Hündin	G. Zürcher
Millriver's Amun	R/C	Whippet-Rüde	M. Pensa
Jaxx Fantasy	R	Grey-Rüde	R. Schweizer Arnold
Purple Magic's Banderas	R/C	Afghan-Rüde	G. Zürcher
Glen Running Spirit	R/C	Whippet-Hündin nat. Gr. Kl.	M.-N. und L. Schnyder
Gotham Running Spirit	R/C	Whippet-Rüde nat. Gr. Kl.	B. Jungo
Another Day in Paradise	R/C	Whippet-Hündin	S. Honegger

Auch diesen Hunden und ihren Besitzerinnen und Besitzern gratulieren wir ganz herzlich und wünschen erfolgreiche Karrieren.

Erfreulicherweise besuchten 5 Kandidatinnen und Kandidaten den zweiteiligen Bahnbeobachterkurs und schlossen diesen erfolgreich ab. Wir begrüssen darum herzlich im Kreise der Bahnbeobachter-Anwärter:

David Gloor
Amanda Silva Merlo
Sibille Turatto
Franziska Walther
Adrian Zulauf.

Vielen Dank für die Bereitschaft, sich als FunktionärIn zur Verfügung zu stellen. Natürlich hoffen wir, dass weitere Personen dem löblichen Beispiel der fünf Genannten folgen.

Über den Verlauf der diesjährigen IGWR-Delegierterversammlung vom 5. April haben wir in einem Kurzbericht informiert.



Interessengemeinschaft für das Windhundrennwesen der SKG
Communauté d'Intérêts pour les Courses de Lévrier de la SCS

Am vergangenen Samstag fand in Kleindöttingen das erste der drei 2018 geplanten Plauschrennen des WWCS statt, an welchem erfreulicherweise rund 50 Hunde teilnahmen. Die beiden weiteren Rennen werden am 12. August in Lotzwil und am 1. September in Rifferswil gezogen. Wir versprechen uns mit diesen Aktivitäten wichtige Erkenntnisse bezüglich allfälliger Reglementsänderungen für die Whippets.

Nächstens wird sich der IGWR-Vorstand mit der Selektion der Schweizer Hunde für die Coursing-Europameisterschaften vom 22.-24. Juni im dänischen Norresundby befassen. Der Schweizer Meldeschluss für dieses Titelrennen sei hier nochmals erwähnt. Es ist der 7. Mai 2018.

Viel Spass und Erfolg wünscht Ihnen und Ihren Vierbeinern weiterhin

Ihr IGWR-Präsident
Walter Brändle

Bergdietikon, 18. April 2018